

El Sol de Puebla

Gastó Pacheco 11.5 mdp en diagnósticos de programas

El contrato más alto fue en el que se evaluó la situación de los APP

Elena Domínguez

La administración interina erogó 11 millones 589 mil 692 pesos en diagnósticos de los programas de infraestructura financiados públicamente o mediante esquemas de asociaciones público-privada; seguimiento y análisis de la calificación crediticia de la deuda pública; estudios administrativos de las dependencias; así como de actos de autoridad en el gobierno.

Los recursos fueron asignados por adjudicación directa y el contrato más alto fue el otorgado a la empresa Farey Asesoría y Consultoría, S.C. para que hiciera el diagnóstico de los programas de infraestructura financiados públicamente, o por esquemas de Asociaciones Público-Privadas –en las que se encuentran las plataformas de Audi y el Museo Barroco- esta investigación tuvo un costo de 4 millones 959 mil 812 pesos.

El gobierno del estado también erogó más de un millón de pesos en dar seguimiento a la calificación crediticia que otorgaron las empresas Fitch Ratings y Modys, a la primera le pagaron 776 mil 880 pesos y a la segunda 401 mil pesos.

En materia de finanzas, también contrataron a la empresa Aregional S.A. DE C.V. para hacer un diagnóstico y programa de fortalecimiento a la Transparencia Fiscal, mediante la cual se informa el estado de los ingresos y egresos del gasto, así como los pasivos, el contrato fue por 928 mil pesos.

A petición de la Secretaría de la Contraloría, se adjudicó un contrato para la realización de un diagnóstico sobre la normatividad existente en el estado que regule la actuación de los servidores públicos en la emisión de actos de autoridad, este documento tuvo un costo de 2 millones 552 mil pesos.

También para la Contraloría se contrataron servicios de diagnóstico legal y administrativo de dependencias y entidades de la administración pública, esto se tradujo en la erogación de un millón 972 mil pesos.

El ex secretario de Finanzas y Administración, Jorge Estefan Chidiac, comentó a inicios de año que la administración interina realizaría una serie de diagnósticos de la deuda pública que serían entregados al gobernador Miguel Barbosa y él tomara decisiones con base en la investigación.